
EXPTE. D- 444 	/13-14 

Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE DECLARACION 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 

BUENOS AIRES 

DECLARA: 

Que vería con agrado que el PODER EJECUTIVO PROVINCIAL, a través del ministerio 

competente, requiera a la autoridad nacional de transporte informe sobre el contenido, estado de 

avance y plazos de ejecución, de los anunciados y hasta ahora poco visibles planes de 

"revolución del transporte" relativos al servicio ferroviario de pasajeros. 
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Es por lo expuesto que solicito el voto afirmativ 

presente proyecto de declaración. 
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FUNDAMENTOS 

SR. PRESIDENTE: 

Hacer ya 5 arios del primer anuncio del Soterramiento. Pocos meses atrás, 

en el ario 2012, el intendente de Morón y el ministro Florencio Randazzo anunciaron en Haedo 

la reactivación de la obra. Al día de la fecha, nada ha ocurrido fuera de los anuncios, tan vacíos 

como el obrador. 

Antes de la tragedia de Once, según la AGN, TBA tuvo deficiencias hasta en 

un 91% con respecto a las rutinas de mantenimiento. En las reparaciones constató 

incumplimientos superiores al 88%, 

En el más reciente informe relativo al estado de los trenes, la Auditoría 

General de la Nación sostiene que el 61% de los descarrilamientos denunciados en 2009 en la 

Línea Sarmiento se han debido a falencias en el material rodante y de la infraestructura de las 

vías. 

El día 14 de enero del 2013, el Ministro de Transporte declaró " gustaría ser 

el hombre que resolvió los problemas históricos del transporte de la Argentina". Es lo que 

contestó, evadiendo una respuesta directa, cuando le preguntaron si le gustaría ser candidato en 

las elecciones legislativas de 2013. Para cumplirlo, prometió "una verdadera revolución en el 

transporte". Y aseguró que las mejoras en el funcionamiento de los trenes Mitre y Sarmiento van 

a comenzar a notarse en los próximos 60 días. En octubre, habría prometido que eso iba a notarse 

por estas fechas. 

A la fecha de ingreso de este proyecto, ninguna revolución ha ocurrido, al 

menos, a los ojos y a la experiencia de los bonaerenses, quienes, siendo usuarios del sistema de 

transporte público que atraviesa el área metropolitana, padecen el abandono de arios, una década 

pérdida en la mejora del transporte de todos. 

Por ello, impulso el presente pedido, a fin de tomar cabal conocimiento de la 

razón de tales anuncios. 


